

Aus alt mach neu Elektrogefahren sind nicht sichtbar

Belassen, erneuern oder modernisieren?

Die Lebensdauer von Elektroinstallationen ist begrenzt. Je nach Nutzung beträgt sie 20-40 Jahre.

Wie überall sollte auch bei den Elektroinstallationen die Sicherheit grossgeschrieben werden. 25% aller Brandursachen sind auf defekte Elektroinstallationen zurückzuführen und der Gebrauch von defekten Elektroinstallationen kann lebensgefährliche Situationen verursachen.

Gemäss den gesetzlichen Vorgaben sind Anlageeigentümer bzw. deren Vertreter verpflichtet, elektrische Installationen stets den Anforderungen der Technik anzupassen. Mängel müssen unverzüglich behoben werden (unabhängig von der Nutzung durch Dritte wie z.B. Mietern).

Wir als Elektrodienstleister bieten Ihnen an, Sie bei der Beurteilung Ihrer bestehenden Installationen zu unterstützen. Besteht dann tatsächlich Handlungsbedarf, sei dies beispielsweise der Ersatz einer Elektroverteilung mit alten Schraubsicherungen, die Erneuerung Ihrer Kücheninstallationen oder die Erweiterung einer überlasteten Steckdoseninstallation, erledigen wir dies gerne für Sie. Gemeinsam finden wir bestimmt eine nachhaltige, sichere und bezahlbare Lösung, welche dem aktuellen Stand der Technik entspricht.

GUT ZU WISSEN

- ► Sanieren = Minimieren der Risiken
- Erhöhung des Sicherheitsstandards
- ► Wertsteigerung der Immobilie
- Verbesserung des Anwendungsund Unterhaltskomforts



Tel. 044 864 82 82

Fax 044 864 82 80

info@goetz-elektro.ch